

Meeting de Caen

Une édition qui va rester dans les annales

D'APRES **CHANTAL MEHEUT (EN CAEN)**

UNE DOYENNE EN PLEINE FORME

Lors de cette 5^e édition du meeting national de Caen, Michèle Guillaus de l'EN Caen a brillamment officialisé son arrivée dans la catégorie C15. A bientôt 95 ans, Michèle a enchaîné les courses et complété sa collection de records internationaux. Sous les caméras de France 3, qui lui a réservé un remarquable reportage, la Caennaise a signé un sensationnel triplé de records européens : 50 NL en 1'40"15, 100 NL en 3'43"58 et le 50 dos en 1'26"98. En ce jour de la fête des grands-mères, Michèle a été un exemple pour nous tous.



LE RELAIS DES POMPOM'S

Pas de meeting de Caen sans pompom's. En plus de dynamiser l'ambiance, les Pompom's de l'EN Caen ont organisé un relais très spécial en faveur de la lutte contre le Cancer. Avec un peu de retard mais beaucoup de bonne humeur, les plus hardis ont clos la journée par un 10x25 munis de smileys d'aquagym pour pousser le ballon jusqu'au bout du bassin (toutes les méthodes étaient acceptées). Avec 50 inscriptions et une dizaine de dons, cette épreuve hors du commun aura permis de récolter 300 € pour la Ligue contre le Cancer. Vive le sport santé !



Michèle Guillaus de l'EN Caen, sous les feux des projecteurs à 95 ans